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sieht schon klasse aus, mit Sicherheit ein guter Schritt in eine hoffentlich gute Zukunft mit dem
Projekt! Die Jugendabteilung dort unterzubringen und dem Profi-Bereich eine verbesserte
Struktur zu schaffen genau so wie den Angestellten des FCN ist doch eine feine Sache!!
Verbesser sicherlich auch bei dem ein oder anderen erstma etwas Motivation! Hoffentlich wird
der Bau schnell fertig und die vorgenommene Summe zum ausgeben von Drei bis fünf Millionen
Euro auch eingehalten! Man weiß ja wie das läuft..
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